

## CON LETRA PEQUEÑA

## Mítines que se repiten y papeles que no llegan

Un paisano, gerente del Sescam. José Francisco Jiménez Galindo, médico inspector de Alcalá, y persona muy cercana al consejero de Sanidad y Asuntos Sociales de Castilla-La Mancha, el guadalajareño José Ignacio Echániz, va a ser nombrado gerente de Inspección de Servicios Sanitarios y Prestaciones del Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (Sescam), en sustitución de Rafael Peñalver, también médico inspector.

800 kilómetros de estanterías. Ése es el cálculo que el director general del Libro, Archivos y Bibliotecas, Rogelio Blanco, realizó hace unos días en Alcalá

para poner de manifiesto el poderío que tiene el Valle del Henares en materia archivística. Desde los dos nuevos archivos que están al caer en Guadalajara, hasta el futuro archivo histórico de San Fernando, muchas son las instalaciones dedicadas a conservar la documentación en la comarca. Y aún puede que llegue alguna más.

IU se repite. Algunos militantes de IU manifestaron su extrañeza ante el mitin programado en To-

rrejón un día después del de Cayo Lara en Coslada. Sólo acudieron 30 personas y, para colmo, se cambió tres veces de ponentes de la celebración del mitin.

El enfado de una torrejonera. Una vecina amenaza con denunciar al Ayuntamiento de Torrejón por no aportarle la información que pidió vía registro hace cuatro meses. En concreto, pagó 140 euros en tasas por una copia del PGOU.

A buen puerto... seco. El Consistorio cosladeño prepara un plan para mitigar el impacto acústico y estético del complejo del puerto seco a la entrada del municipio. En breve habrá noticias sobre el mismo.

San Fernando, con pincel cosladeño. La primera planta del Ayuntamiento de San Fernando está decorada desde hace unos días con un espectacular cuadro del Consistorio, obra del pintor cosladeño Julián Gascón. El artista, buen amigo del famoso pintor Antonio López, ha cedido de forma gratuita la obra, de dimensiones espectaculares, al municipio.

## LA VIÑETA DE Nani



## ÚLTIMA FILA

## Por tierra, río y aire



PEDRO P. HINOJOS  
pedrophinojos@diariodealcala.es

A pesar de lo mucho que tienen en común, por encima incluso de las fronteras políticas y autonómicas, el panhenarismo apenas ha funcionado salvo muy contadas y localizadas excepciones. En la vertiente madrileña del valle, los recelos entre municipios se han impuesto casi siempre, en todas direcciones, pero especialmente hacia Alcalá, que ostenta una capitalidad de la comarca cada vez menos ejercida y más cuestionada. Y mirando a Guadalajara, la descon-

fianza ha llegado a alcanzar dimensiones atávicas, sazonadas más de una vez y de dos con la lucha partidista. Como suele ocurrir, tales diferencias suelen pesar más a pie de moqueta de despacho y sede oficial que en la calle, con una libre y natural circulación de vecinos que conviven y que comparten territorio, incluidos todos sus problemas, desde hace décadas. Y así llegamos a un momento presente en que cabe preguntarse, por poner un caso, cómo los ayuntamientos -y las organizaciones empresariales y los sindicatos; hasta la Universidad- no han pergeñado, a estas alturas de película, una estrategia y un discurso concertado frente a la incómoda

pero muy oportuna y fecunda vecindad con dos aeropuertos internacionales. O cómo no le han echado el lazo colectivo a algunos de los supernudos ferroviarios que se han estado subastando, para convertir las riberas de la A-2 en algo más que un 'macrobulevar' de centros comerciales. Y eso sin hablar del río que nos da nombre y apellidos, que todavía mendiga declaraciones de protección legal para la totalidad de sus orillas y que habría de ser el pulmón fluvial y boscoso capaz de colmar todas las aspiraciones ambientales de las ciudades que atraviesa. Quizá un año de estos se logre armonizar el paso. O quizá sea un lustro.

## EL ASCENSOR



Con mucho arte Cartelera del Buero Vallejo

Mikel Erentxun, Leo Harlem o Los Chicos del Coro serán los protagonistas la recta final de año en el teatro auditorio Buero Vallejo de Guadalajara, con una cartelera que mantiene el tipo admirablemente pese a la crisis.



Otro 'cole' en Coslada Barrio del Puerto

El populoso barrio del Puerto, en Coslada, contará con un nuevo colegio de Infantil y Primaria. Las aulas de 3 a 5 años serán las primeras en entrar en funcionamiento, aunque el Consistorio pretende que abra lo antes posible la totalidad del centro. Ojalá sea así.



Aperitivo alcarreño Nueva ruta de tapas

79 establecimientos y 9 municipios participarán en la Ruta de la Tapa de la provincia de Guadalajara que se prolongará hasta finales de mes. A pesar de ser una fórmula muy explotada, por tan sólo un euro se podrá padear lo más tradicional y lo más innovador de la gastronomía alcarreña.



Menuda banda Cae un grupo de ladrones

La Guardia Civil ha detenido a 18 miembros de una banda de ladrones que vivían en Alcalá, Coslada, Daganzo y Torrejón del Rey. Los ladrones, de distintas nacionalidades, actuaban en localidades de toda España.



Luto en el tajo Un albañil fallece en Coslada

Un trabajador de 52 años falleció en las obras de unas viviendas de protección oficial en la zona de La Rambla de Coslada. Un palé cargado de tela asfáltica le cayó encima desde un décimo piso. La laca de la siniestralidad laboral, por desgracia, no cesa.